



El "Leopard 2", el tanque de fabricación alemana anhelado por Ucrania.

Impera suspenso sobre envío de tanques "Leopard 2" a Ucrania

"Hay buenas razones para enviar y hay buenas razones en contra": Ministro de Defensa alemán

Invasión rusa

EFE
Berlín

El Grupo de Contacto para Ucrania mantiene en ascuas a Ucrania, luego de que sigue sin decidirse sobre el envío de los tanques "Leopard 2", de fabricación alemana, a Kiev.

En Ramstein, tras la reunión del grupo de contacto, el secretario de Defensa de EU, Lloyd Austin, admitió que no se había llegado a un acuerdo sobre los Leopard, pero reafirmó la determinación de los aliados occidentales de apoyar a Ucrania, principalmente con sistemas de defensa antiaérea.

"Han escuchado la declaración anterior del ministro de Defensa alemán: no, no ha habido una decisión para el envío de esos carros de combate", afirmó Austin al cierre de la reunión.

El ministro de Defensa de Alemania, Boris Pistorius, había ordenado "revisar" sus existencias de esos tanques, como paso previo a un eventual envío de los blindados, y considera "en fase de discusión" que Alemania autorice su suministro a otros aliados.

"Hay buenas razones para enviar los tanques y hay buenas razones en contra", dijo Pistorius.

El secretario de Defensa aseguró que la cuestión de si la entrega de "Leopard 2" alemanes depende de que Estados Unidos aporte sus tanques "Abrams". "no se plantea" y excluyó una vinculación que hoy el Gobierno alemán dijo que no existe.

ZELENSKI INSISTE

Antes de la reunión, el presidente ucraniano Volodimir Zelenski había insistido en que su país necesita tanques de combate.

"Agradecemos enormemente todo apoyo recibido hasta ahora y sus sistemas de defensa antiaéreos, pero necesitamos artillería y tanques", afirmó el líder ucraniano en la apertura de las sesiones de la reunión.

La intervención de Zelenski siguió al primer mensaje de Austin, quien apremió a los 20 aliados reunidos en el Grupo de Contacto a "aportar más" y recordó el contenido del nuevo paquete de ayuda aprobado ayer por su país, que eleva el total a

más de 26,000 millones de dólares (unos 24,000 millones de euros)

"URGE AUMENTAR APOYO": OTAN

El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, que participa en la reunión del Grupo de Contacto para Ucrania en Alemania, aseguró este viernes que es "urgente" aumentar el apoyo a Kiev para permitir que recupere el territorio ocupado, ante las próximas ofensivas rusas.

"Rusia se está preparando para nuevas ofensivas, por lo que es urgente intensificar el apoyo para permitir que Ucrania gane y retome el territorio ocupado", escribió el político noruego en su perfil de Twitter.

Igualmente subrayó la importancia de aumentar la asistencia militar no letal, y recordó que la OTAN está proporcionando combustible, comida, suministros médicos "y más" a Ucrania.

Alemania mantiene aún "en fase de discusión" el envío de tanques a Ucrania

Rusia advierte de escalada peligrosa del conflicto por reunión de aliados

RUSIA VE COMO "PROVOCACIÓN" REUNIÓN DE RAMSTEIN

Rusia calificó hoy de provocación y escalada peligrosa la reunión de aliados occidentales de Kiev en Alemania, donde abordaron nuevas ayudas militares para Ucrania, al tiempo que las tropas rusas reivindicaron avances en el este y el sureste de este país.

"Consideramos esto una incitación provocativa abierta de Occidente que eleva las apuestas del conflicto, lo que inevitablemente conducirá a un aumento de las bajas y una escalada peligrosa", afirmó la portavoz del Ministerio de Exteriores de Rusia, María Zájárova.

Después de que la semana pasada el Ministerio de Defensa de Rusia afirmó haber tomado la ciudad ucraniana de Soleidar, algo que no confirmó Kiev, este viernes anunció la toma de la localidad de Klishchivka, junto a la ciudad de Bájmut, en la región oriental de Donetsk.

También reclamó el control de la pequeña aldea de Lobkove, en la provincia de Zaporíyia, en el sureste.

«En el frente de Zaporíyia la intensidad de los combates ha aumentado bruscamente», aseguró por su parte el político Vladímir Rogov, líder del movimiento «Juntos con Rusia».

EU IMPONDRÁ MÁS SANCIONES CONTRA GRUPO WAGNER

La Casa Blanca informó este viernes de que EU impondrá nuevas sanciones contra el grupo de mercenarios rusos Wagner por su implicación en la guerra en Ucrania y lo designará como "organización criminal transnacional".

El portavoz del Consejo de Seguridad de la Casa Blanca, John Kirby, dijo en una rueda de prensa que el Departamento del Tesoro anunciará esa designación este mismo viernes.

Además, la próxima semana EE.UU. impondrá sanciones adicionales contra Wagner y aquellos que apoyen a este grupo en "varios continentes".